

Bis zum Jahr 2030 sollen die Treibhausgasemissionen in Baden-Württemberg um mindestens 65 Prozent reduziert werden; bis zum Jahr 2040 will das Land netto-klimaneutral werden. Für den Verkehrssektor ist in Baden-Württemberg bis 2030 eine Reduktion der Emissionen um mindestens 55 Prozent im Vergleich zu 1990 erforderlich.

Damit die Verkehrswende in Baden-Württemberg gelingt, sollen der öffentliche Verkehr gestärkt, Autos und Lastwagen klimaneutral fahren, der Kraftfahrzeugverkehr auf den Straßen deutlich reduziert und viel mehr Wege mit dem Fahrrad, der Bahn oder zu Fuß zurückgelegt werden. Die Nutzung verschiedener Verkehrsmittel des Umweltverbundes ist dabei ein Baustein zum Erreichen der Klimaschutzziele im Land und trägt zu einer erfolgreichen Mobilitätswende bei.

Die Kampagne des Verkehrsministeriums Baden-Württemberg „[Neue Mobilität – bewegt nachhaltig](#)“ zeigt, wie Sie die Verkehrswende mitgestalten und nachhaltig unterwegs sein können.